

Anfrage zum Thema Müllgebühren

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Wie man der Presse entnehmen konnte, ist geplant, dass die Müllgebühren ab dem 01.01.2018 im Wetteraukreis steigen werden. Deshalb ergeben sich hieraus die folgenden Fragen:

1. Wie wird sich die Preissteigerung für die Bürger/innen in Karben auswirken?
2. Hat dies auch eine Auswirkung auf die Müllgebühren beim städtischen Wertstoffhof?
3. Wie hoch sind die derzeitigen Rücklagen aus der Abfallwirtschaft und ist es vorgesehen, diese vollständig oder teilweise dafür zu verwenden, um die Gebührenerhöhung für die Bürger/innen abzuschwächen?
4. Welche Müllarten werden teuer bzw. günstiger? Bis wann sind die neuen Gebühren fest geschrieben?
5. Sind die Verhandlungen mit dem Abfallwirtschaftsbetrieb bereits abgeschlossen?
Falls nein, ist es z.B. möglich die Taktung der Müllabholung zu optimieren?

Für die Beantwortung im Voraus vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Grüntker